



GLORIETA DE COLÓN

AHORA PROTESTAS CONTRA RATIFICACIÓN DE GODOY

A unos 20 días de que el Congreso de la Ciudad de México tenga que votar si reelige por cuatro años más a Ernestina Godoy como titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), el tema cada vez se calienta más en el debate público. Este jueves, un grupo de manifestantes protestó afuera del recinto de Donceles y Allende, cuyo acceso bloqueó por espacio de una hora, con gritos al unísono de “¡Fuera Godoy!, ¡fuera Godoy!”.

También portaban cartulinas y pancartas que decían: “No a la ratificación de Godoy”. La coordinadora de Morena, Marta Ávila, enfadada, acusó que la Mesa Directiva, que encabeza la panista Gabriela Salido, debió haber actuado de manera institucional para que se desbloqueara la sede de Congreso, pues además dijo que los manifestantes fueron llevados ahí por los legisladores del PAN, y a tal grado los azuzaron, que golpearon al diputado morenista Miguel Ángel Macedo. El Consejo Judicial Ciudadano deberá proponer a más tardar el 18 de septiembre la ratificación o no de Godoy, que para continuar en el cargo requerirá del voto a favor de dos terceras partes de los diputados presentes, lo cual parece probable.

IECM: LICITACIÓN, EN 2024

Desde el [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#) nos hicieron saber que no ha habido ningún acercamiento de ninguna empresa para la posible contratación de sus servicios con la finalidad de organizar los debates para los [candidatos](#), en 2024. Y tan es así, nos dicen, que será hasta el próximo año cuando liciten ese tema, pues todavía ni siquiera tienen lista la convocatoria. El comentario viene a cuento porque en este espacio se publicó que la empresa que supuestamente pretendió el acercamiento con el [IECM](#) es la misma que organizó el debate con la edecán, en 2012, a cargo de quien hoy es comunicador en el [Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación](#). Nada más por ese antecedente, parece imposible que les den algún contrato en 2024.





Foto: PAN Congreso CDMX